



ATACAMA CREATIVA

Esta corporación nace al alero de un programa Nodo de Corfo, ejecutado por la agencia de innovación Esspiral, con el apoyo de Minera Candelaria, en la región de Atacama. Este proyecto busca instalar el concepto de economía naranja y de visibilizar a la creatividad como un motor económico en la región.

Así, en base a un diagnóstico trabajado durante un año con diversos expertos regionales, se inicia el trabajo con un equipo de 10 profesionales de diversas disciplinas, buscando fortalecer la industria mediante la asociatividad, visibilización y fortalecimiento del sector y de actores para proyectarlo en el tiempo. Asimismo, buscando disminuir las brechas existentes, gracias al fortalecimiento de la gestión empresarial, sus modelos de negocios (innovadores), implementación de redes y difusión de la oferta, además de fortalecer el trabajo con audiencias locales.

Entendemos que la industria de la creatividad contribuye al bienestar general de las comunidades, a su calidad de vida y a un desarrollo social inclusivo. A la vez, dinamizan la economía en diversos sectores.

En esta era basada en el conocimiento, cada vez hace más sentido que el talento y la creatividad de hombres y mujeres contribuyan al crecimiento económico y a la creación de nuevos empleos. De la misma manera, al desafío de contar con ciudades más integrales, con una oferta cultural cada vez más amplia y, por otra parte, se hace imperioso aportar a la retención de nuestros talentos, sobre todo en regiones, y poder ser capaces de “vivir” de la creatividad.

Creemos que hoy es vital apostar con energía en potenciar una industria llena de talentos e historias, rol que asumimos desde la corporación y que debemos construir entre todos; desde la ciudadanía, asistiendo, dinamizando audiencia, apoyando a gestores, artistas y creativos, así como también exigiendo más espacios para la cultura; desde el Estado y sus diversos organismos, contribuyendo en una política sólida que busque diversificar la economía de la región; desde los emprendedores y las empresas, apoyando y creyendo en talentos locales, potenciando lo ya existente y abriendo nuevos espacios a generaciones inquietas; y, por último, desde la misma industria, a través de la experiencia de los principales actores que la constituyen, aportando desde su conocimiento, experiencia, trayectoria e ideas. Y en eso estamos, generando espacio de diálogos, seminarios e investigación, y llevando arte a diversas comunas de la región.

Entre todos crearemos una región de Atacama Creativa.

Texto y fotografía, gentileza de:

Cristián Cortés
Vicepresidente
Corporación Atacama Creativa

Más información:

Las Canteras 385, Copiapó
+56 52 236 3026
www.facebook.com/AtacamaCreativa/